

Granada

Un jurado popular juzgará al único acusado por el crimen del Camino de Purchil

Es considerado cómplice de la muerte de dos jóvenes en abril del año 2009 • Los culpables no han sido localizados

Europa Press / GRANADA

Un jurado popular se encargará de enjuiciar en la Audiencia Provincial de Granada al único imputado y detenido por el doble crimen que tuvo lugar en el Camino de Purchil en la noche del 1 al 2 de abril de 2009.

El acusado no es considerado el autor de los asesinatos de los dos jóvenes de etnia gitana cuyos cadáveres fueron encontrados en una ladera maniatados y con la cara tapada, sino el supuesto cómplice o encubridor de los verdaderos culpables, que no han sido localizados. Por ello, se le solicita dos delitos de asesinato



Imagen del lugar donde se encontraron los dos cadáveres.

PEPE TORRES

Supuestamente, los tres acordaron el robo de la sustancia estupefaciente a esas personas, que tuvieron conocimiento de sus intenciones. No consta, según el magistrado Josep Sola Fayet, que el acusado decidiera continuar con el robo y es posible que fuera él el que comunicara a aquellos individuos esas intenciones.

Así, en la noche del 1 al 2 de abril de 2009 las personas no identificadas antes referidas se encontraron en el Camino de

Purchil con J. F. C. y M. F. A., que fueron atados con bridas de plástico y tapada su cara con cinta adhesiva americana y recibieron un disparo en la cabeza para ser después empujados a un talud del camino. Sus cuerpos fueron además espolvoreados con cocaína.

Supuestamente, R. C. C. auxilió al autor o autores materiales del crimen, transportándolos en el vehículo que conducía hasta el Camino de Purchil o después del asesinato.

120.000

EUROS

Es la fianza que se le solicita, además se enfrenta a dos delitos de asesinato como encubridor

como cómplice y una fianza de 120.000 euros.

El juzgado de Instrucción número 5 de Granada ha accedido a la petición de la familia de unas de las víctimas, que solicitó que el procedimiento no se tramitara como ordinario, sino por la Ley del Jurado, que contempla la posibilidad de un tribunal popular para el caso de los cómplices de homicidio.

Según consta en el auto de procesamiento, el inculpado (R. C. C.) y las dos víctimas (J. F. C. y M. F. A.) contactaron con anterioridad a aquella fecha con personas de identidad y nacionalidad "no determinadas" para concertar la compra de una determinada cantidad de cocaína.

Granada, sede de la reunión anual de las Oficinas de Transferencia de Investigación

Será del 27 al 29 de septiembre y servirá para que las universidades intercambien experiencias

Efe / GRANADA

La ciudad de Granada acogerá del 27 al 29 de septiembre la reunión anual de las Oficinas de Transferencia de Resultados de

Investigación (OTRI) de la comunidad andaluza.

Este encuentro, que se celebra desde hace más de una década, favorece la colaboración entre estas oficinas y el intercambio formativo y de experiencias de los profesionales en la transferencia de conocimiento de las universidades públicas situadas

en la comunidad andaluza.

Se pretende así que las instituciones académicas tengan acceso a las mejores prácticas en su ámbito de actuación, a través de foros de debate para el diálogo y de la puesta en común de aquellas líneas que permitan impulsar la transferencia de tecnológica en Andalucía.

La reunión Red OTRI Andalucía se celebrará bajo el lema *Unidos por la Innovación* y está organizada por la Red OTRI Andalucía y por la OTRI de la Universidad de Granada (UGR).

El programa recoge durante tres días las propuestas que los miembros de la Red han realizado a través de diferentes modos

de participación y refleja los temas que preocupan a las OTRI andaluzas en materia de transferencia de conocimiento.

Las reuniones, según la Universidad de Granada, se han consolidado a lo largo de los años con un formato característico, pero cuentan como novedad en esta edición con la creación de la primera edición del Premio Red OTRI Andalucía a la Transferencia de Conocimiento y la implantación de un nuevo formato para los grupos de trabajo con la puesta en marcha de una conferencia por cada uno de ellos.

En breve



G. H.

Padres de La Chana se quejan de los accesos de tres colegios

EDUCACIÓN. El concejal del PSOE Miguel Ángel Fernández se ha hecho eco de las quejas de los padres de más de 1.000 alumnos que asisten a los centros Severo Ochoa, Juan XXIII y Eugenia de Montijo del barrio de La Chana. Denuncian el mal estado de los accesos a los colegios y por ello se han planteado buscar asesoramiento de la Federación Provincial de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos de Granada. El PSOE recordó que en julio el Consistorio aprobó recibir las obras de urbanización de la zona del bulevar.

Un incendio acaba con cuatro hectáreas de olivar en Guadix

SUCESOS. Un incendio arrasó ayer cuatro hectáreas de matorral, monte bajo y olivar en el término municipal de Guadix, junto a la carretera que une esta localidad con Jérez del Marquesado. El siniestro se declaró en torno a las cinco y media de la tarde y tardó tres horas en ser controlado, según los bomberos accitanos, que precisaron que cerca del fuego hay una granja, una fábrica de pieles y algunas viviendas pero que ninguna fue desalojada.

Piden que se demuelan las obras del trasvase del río Castril

INFRAESTRUCTURAS. La Plataforma por la Defensa del Río Castril ha pedido al Tribunal Supremo (TS) que interponga un recurso de inconstitucionalidad a una disposición de la Ley de residuos y suelos contaminados que considera que intenta "legalizar" las obras de su trasvase. Solicita que se acuerde la demolición de la actuación del trasvase ya ejecutada hasta la fecha y que se repongan los terrenos afectados a su estado previo.

Muere en Castril un hombre al caer en un desnivel cuando trabajaba en su terreno

SUCESOS. Un hombre de 50 años falleció ayer en Castril tras caer en una zona con desnivel colindante al terreno de su labor en el que se encontraba trabajando, según han informado fuentes del 112. Las mismas fuentes precisaron que el suceso se produjo alrededor de las 17:15 horas cuando un particular alertó por teléfono de que el varón había caído y se había golpeado en la cabeza en una zona conocida como Arroyo Fuentes Nuevas. Desde el 112 se dio aviso a Guardia Civil y a su equipo de Montaña, así como a Infoca y servicios sanitarios.

Provincia

Granada

ALMUÑÉCAR

La crisis reduce a más de la mitad los cursos de verano del Centro Mediterráneo

En 2007 el municipio acogió más de una veintena de cursos



Alumnos que asisten a uno de los cursos impartidos.

S. SEBASTIANI

S. Sebastiani / ALMUÑÉCAR

El Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada retomó este mes sus cursos de verano después del descanso de agosto, aunque ninguno de los previstos para septiembre tiene lugar en la Costa Tropical, como venía siendo habitual en los últimos años. Desde el centro educativo citaron el año electoral como uno de los motivos, pero también aludieron a cuestiones económicas y a la falta de acuerdos con los ayuntamientos.

Hasta no hace mucho Almuñécar era el municipio que más cursos de verano del Centro Mediterráneo acogía al año, con más de una veintena, mientras que en 2011 sólo se ha quedado con nueve, casi todos realizados en julio, a excepción de uno que tuvo lugar en marzo. En lo que respecta a Motril, que también ha acogido

varios cursos en los últimos años, esta vez no ha organizado ninguno. La gran beneficiada ha sido Granada, que a lo largo de este año habrá acogido 22 de estas acciones formativas. Estos datos contrastan claramente, por ejemplo, con los de 2007, cuando de cuarenta cursos estivales organizados por este centro educativo, 29 se desarrollaron en la Costa (24 en Almuñécar y cinco en Motril).

Consultado sobre los motivos

22

CURSOS

Granada ha sido la ciudad más beneficiada con estas acciones formativas durante el año

de esta situación, el director del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova, explicó que "al tratarse de un año de elecciones municipales, sólo se planificaron cursos para el mes de julio". No obstante, señaló que los ayuntamientos que desde hace años los vienen acogiendo "saben que estamos dispuestos a retomar la cuestión cuando ellos quieran".

Pero para que eso ocurra, se tendrá que llegar a acuerdos económicos para ampliar la colaboración municipal, ya que el Centro Mediterráneo asegura que para los alumnos es más ventajoso realizar estos cursos en Granada, donde "tienen menos gastos en materia de alojamiento y manutención". Pese a esta situación, motivada por la coyuntura económica, García Casanova espera que para el año próximo "se retome el esquema habitual de cursos en la Costa".

ÍLLORA

La Diputación impulsará la restauración de la iglesia de la Encarnación

Sebastián Pérez incidió en la potenciación del turismo rural como motor de desarrollo

R. G. / ÍLLORA

El presidente de la Diputación de Granada, Sebastián Pérez, mostró su interés por el patrimonio histórico de Íllora y se comprometió a impulsar la rehabilitación de la iglesia de la Encarnación. En una reciente visita a la localidad, Pérez recorrió, junto al alcalde ilurquense, Francisco Domene, parte de las obras del templo y confirmó que la Diputación de Granada "no escatimará en esfuerzos para rehabilitar el patrimonio histórico y artístico de Íllora".

"He visto un alcalde y una corporación municipal con grandes inquietudes porque el patrimonio histórico de Íllora, uno de los más importantes de la provincia, sea puesto en valor y al servicio de toda la provincia de Granada", apuntó Sebastián Pérez. El primer edil confió en que las obras de rehabilitación de "esta maravilla monumental" avancen con el apoyo de la Diputación Provincial.

La importancia de impulsar el turismo rural fue otra de las cuestiones tratadas en la reunión que el presidente de la Diputación mantuvo con el regidor y representantes de la corporación municipal, donde todos coincidieron en que el turismo rural debe ser complemento de los principales motores de desarrollo del municipio, como son los sectores turístico y agrícola.

"Existe la mejor voluntad entre ambas instituciones, cercanía y deseos de afrontar los retos del futuro con las máximas garantías. Por mi parte, no vamos a escatimar esfuerzos para que Íllora y sus anejos estén en el lugar que merecen", manifestó.

ALMUÑÉCAR

Los colegios piden celeridad para terminar los arreglos en los centros

El curso ha comenzado sin que se hayan concluido los trabajos de mejora y limpieza

S. S. / ALMUÑÉCAR

Los responsables de los centros de Educación Infantil y Primaria de Almuñécar y La Herradura mantuvieron una reunión con los responsables municipales del Área de Educación, a quienes se mostraron su preocupación por la demora en los trabajos de mantenimiento y limpieza de los establecimientos de cara al comienzo de las clases.

Junto a ello, se dieron a conocer a los directivos escolares las actividades previstas desde el Consistorio para el resto del año en materia educativa y cultural.

Los directores de los centros expresaron a la concejal de Educación, Olga Ruano, y al coordinador del Área, Manuel Javier Sánchez, la "preocupación" del profesorado por el mantenimiento y la limpieza de los centros, ya que todos los años se precipita el inicio del curso sin que éstos se encuentren en las condiciones más adecuadas.

Para solventar esta cuestión, Ruano indicó que "sería necesario que esta puesta a punto se llevara a cabo entre los meses de junio y julio, cuando el personal educativo se encuentra en el centro, y sin que las complicaciones propias del mes de agosto dificulten las tareas". Y agregó que "así podremos afrontar el mes de septiembre con mayor margen de maniobra y sin sorpresas".

Entre las actividades previstas desde la Concejalía de Cultura y Educación con vistas al nuevo curso, la edil explicó que se pretende "compensar las carencias en materia de audición y lenguaje que actualmente tienen algunos centros".

LA HERRADURA

El PSOE reclama una oficina para que sus concejales puedan atender a los ciudadanos

La formación ha impulsado esta iniciativa por su cuenta y funcionará una vez a la semana

S. Sebastiani / LA HERRADURA

El grupo municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Almuñécar solicitó al equipo de gobierno que

se habilite un espacio en las dependencias municipales de La Herradura donde los concejales puedan atender a los ciudadanos y realizar reuniones. La formación ha puesto en marcha por su cuenta una Oficina de Atención al Ciudadano que funcionará una vez a la semana, aunque espera

que el gobierno municipal atienda su petición para poder ampliar el servicio.

La edil socialista Censi Ruiz elevó la solicitud a través de un escrito dirigido a la alcaldesa, Trinidad Herrera, expresándole la necesidad de contar con este espacio. "Nunca hemos tenido donde

escuchar a nuestros vecinos. Las demandas y problemas que nos trasladan hemos tenido que recogerlas en la calle, en casas particulares o en alguna cafetería. Y esta es una situación que debe cambiar, porque estamos al servicio de los ciudadanos y queremos trabajar con ellos", afirmó.

Ruiz señaló que se trata de "una demanda casi histórica del PSOE para La Herradura, ya que durante los anteriores mandatos hemos solicitado un espacio pero nunca se nos ha hecho caso". La finalidad del grupo municipal socialista con esta medida es "lograr una administración lo más cercana posible a los ciudadanos, en este caso de La Herradura, y evitar en la medida de lo posible que tengan que desplazarse a Almuñécar para hacer gestiones, peticiones o transmitir quejas o inquietudes".

Hallan en Orce más restos de actividad humana de hace 1,3 millones de años

Las investigaciones demuestran que era un lugar de paso para los homínidos

Europa Press / GRANADA

La campaña de excavación realizada en Orce por el Instituto Catalán de Paleoecología Humana y Evolución Social (Iphes), que concluyó ayer, ha podido constatar la existencia de restos de actividad humana de hace 1,3 millones de años en los yacimientos de Barranco León y en Fuente Nueva 3 de la provincia.

Así, según el director del proyecto de investigación del Iphes, Robert Sala, las distintas excavaciones arqueológicas muestran que esta zona de la provincia granadina era un lugar "de paso" para tribus de homínidos de en torno a 20 individuos, donde se encontraba una superficie extensa de agua en el que confluían para be-

ber grandes mamíferos y personas. De este modo, los humanos prehistóricos obtenían alimento de estos animales con los que allí coincidían (mamuts, rinocerontes o hipopótamos), desollándolos para comer su carne, o bien utilizaban sus huesos para obtener tuétano o fabricar herramientas de piedra; actividades para las que se valían de rocas de caliza que utilizaban a modo de yunque.

Estas conclusiones se han obtenido a partir del hallazgo de una superficie fértil en el yacimiento de Barranco León, de unos 25 metros cuadrados, en la que cada dos o tres metros hay un bloque de caliza de forma muy bien organizada. Asimismo, han sido hallados restos de un rinoceronte y de un mamut de 1.300.000 años de antigüedad.



Un grupo de arqueólogos, durante una de las excavaciones en Orce. J.M. ALONSO

Expertos en megalitismo visitarán Orce y Gor-Gorafe

La Unesco y la Junta de Andalucía reúnen a 40 especialistas y gestores de sitios prehistóricos del patrimonio mundial en la reunión internacional *Sitios Megalíticos y la Convención del Patrimonio Mundial*, en Málaga y Antequera desde mañana hasta el sábado. Los expertos asistentes serán los que analicen, aclaren

y determinen los criterios para que nuevos sitios megalíticos se incorporen a la Lista de Patrimonio Mundial, ha señalado la Junta de Andalucía. Se incluye una visita de estudio a los conjuntos megalíticos de Gor-Gorafe y Orce, estrechamente vinculado a la evolución humana.

Igualmente, se ha logrado regular la superficie de excavación y los cortes estratigráficos en Fuente Nueva 3, donde se han catalogado diversos fósiles, entre los que se encuentran restos de los colmillos de un mamut y la mandíbula de un rinoceronte fracturada, dejando además el lugar a punto para la próxima campaña. También en Cúllar de Baza y Huéscar se han localizado diversos fósiles.

Por tanto, desde el Iphes se muestran "muy satisfechos" por los resultados obtenidos en este proyecto. "Esperábamos documentar las pequeñas áreas de actividad humana y lo hemos podido ver muy claramente en Barranco León y en Fuente Nueva 3, además se han obtenido muestras arqueológicas para la datación y se están realizando dos tesis de máster y dos tesis doctorales, de la Universidad de Granada y de Rovira i Virgili, de Tarragona", ha explicado el investigador.

Por último, en el marco de este proyecto, el Iphes ha planteado la elaboración de talleres didácticos en escuelas de educación primaria y secundaria de las comarcas de Orce, Gavera, Huéscar y Cúyar a partir de otoño. Se tratará de dos tipos de talleres, de paleontología y de arqueología, centrados en el ámbito de la prehistoria y las ciencias naturales. La realización de estos talleres será propuesta para otros centros educativos, según ha concluido Sala.

CADA FIN DE SEMANA MUCHO MÁS CON Granada Hoy

SÁBADO: Cada sábado la revista ¡QUÉ ME DICES! y su periódico por sólo 1,50€.

Granada Hoy + QMD! = **1,50€** **AL MEJOR PRECIO**

DOMINGO: Cada domingo la revista MAGAZINE, DIEZ MINUTOS y su periódico por sólo 2,20€.

Granada Hoy + DIEZ MINUTOS + magazine = **2,20€** **TODO POR SÓLO**

Los fines de semana disfrute más de su tiempo con más entretenimiento al mejor precio.